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Weiteres Vorgehen bei der Sanierung der Bürgersteige 
hier: Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion 
 
 
 
Anfrage:  
 
1) Wann wird die vor einigen Jahren vorgestellte neue Pflasterart  
 für die Bürgersteige eingebaut?  
2) Sind inzwischen außer der erneuerten Straße Friedensring-Nord  
 noch  weitere Gehwege mit den dickeren Gehwegplatten ausgestattet 
 worden? 
3) Wann und wo werden künftig die dickeren Platten eingebaut oder  
 gibt es inzwischen Gründe gegen diese Ausführungsart?  
 
Begründung:  
 
Nach jedem Winter sind im Stadtgebiet Reparaturkolonnen zu sehen, welche 
die vielen losen und gebrochenen Gehwegplatten ersetzen. Vor einigen Jahren wur-
de im Planungsausschuss vorgetragen, dass künftig dickere Platten in  
anderer Größe als bisher eingebaut werden, welche den heute höheren  
Belastungen der Gehwege besser gewachsen sind. Die Änderung sollte  
Zug um Zug erfolgen, beginnend bei Neubauten. 
 

 
  (Fraktionsvorsitzende) 
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